

Attray - Les vœux du maire

Une seconde édition placée sous le signe de la reconnaissance



En compagnie de Jean-Pierre Sueur, sénateur, de Christian Massein maire de Montigny et entouré par les membres du conseil général, Fabien Gaget, maire, s'est volontiers prêté à la traditionnelle cérémonie des vœux, ce vendredi 21 janvier, dans la salle des fêtes communale. Dans son discours, le premier magistrat a souhaité mettre à l'honneur le travail réalisé par le personnel communal, des médailles ont d'ailleurs été décernées à deux d'entre eux, mais aussi par les associations, qui font du village, un lieu où il fait bon vivre. Une qualité de vie peut-être à l'origine du fort taux de naissance qu'a connu Attray pour 2010, puisque 9 naissances sont venues augmenter les effectifs de cette commune de 200 habitants. De plus, cette cérémonie était aussi l'occasion de faire un bref récapitulatif des différentes réalisations accomplies sur l'année

écoulée ainsi que sur les projets de celle qui suit. La première tranche des travaux de restauration de l'église étant pratiquement achevée, 2011 verra donc le début et peut-être la fin de la seconde et dernière tranche, avec la réfection de la toiture de la nef, le ravalement et l'éclairage du monument. En ce qui concerne la voirie, le chemin de la messe va connaître lui aussi une réfection totale. Ces travaux seront subventionnés en partie par le ministère de l'intérieur à hauteur de 10 000 Euros, grâce à l'intervention de Jean-Pierre Sueur. Enfin, cette cérémonie conviviale s'est achevée par les remises de médaille à deux employés communaux plus que méritants : médaille du travail, échelon argent à Didier Tiger et médaille d'honneur régionale, départementale et communale, échelon argent, à Edith Schmitt.

A.D